

鳥取県立青谷高等学校 ソーシャルアクション同好会

高校生ボランティア・アワード2024

「海をきれいに大切に」

活動概要

私たちは海のごみ拾い、地域のイベント参加、鳥取環境大学・鳥取短期大学とのコラボイベントの運営などを通じて私たちの活動を知ってもらい、広めていこうとしています。そのためプレゼンの機会があればできるだけ参加しています。



このポスターは、うみぼす甲子園2023の予選を突破して決勝大会に進むことができたポスターです。

このポスターに込めた思いは、一人ひとりが海をきれいに大切に
する意識を持つことです。一人ひとりが少し意識することで
ポイ捨てが減る、落ちているごみをそのままにしないで拾う
ことで海が少しきれいになる。みんなの海を大切に思う気持ち
が海をきれいにすることにつながっています。



鳥取砂丘のごみ調査



ごみ紹介ガール



鳥取環境大学でプレゼン



地域イベントに参加

ごみ拾いは楽しいけど「君となら」

「君となら」・・・大切な君といっしょに
地元の海を楽しくきれいにしたい

ごみ拾いは一人だときついし、つらいけど友達、家族、地域の
の人たちと一緒にすれば楽しくできる。そして「君となら」頑
張れる！という思いが込められています。



鳥取砂丘海ごみ拾い大作戦



観光客に参加の呼びかけ



子供たちもたくさん拾った

「海の今を知り、海のこれからを考える」

海ごみ拾い・海ごみアート作り・イベント開催などを通して、海の現状を知ってもらい、解決策をみんなで考えてきました。



白兔海岸で拾ったポリタンク



砂浜に捨てられたごみ



海ごみアート作品



2024年8月 鳥取市の海岸で海ごみ拾い&地引き網を開催予定-Let'sエンジョイ海の課題解決-

わたしたちは「楽しい」がキーワード



ビジネスコンテストへの応募



ポスター作り



チラシの内容を考える



青谷さんぽフェスに参加



ビーチサンダル飛ばし大会



学校正門前でイベント告知

続けていきます この活動。



青谷高校ソーシャルアクション同好会とは

- 2023年
- 5月 学校の授業での海岸清掃をきっかけに海をきれいにしたいという思いを持った5人で自主的に海ごみ拾いの活動を開始
 - 10月 鳥取砂丘で海ごみ拾いイベントを開催
 - 鳥取砂丘ビジターセンターで海ごみ展示
 - 1月 うみぼす甲子園2023決勝大会に出場
 - 12月 鳥取環境大学で活動内容をプレゼン
- 2024年
- 2月 とっとりSDGsアワードで入賞
 - 3月 海ごみアート作品を作成
 - 鳥取砂丘ビジターセンターで活動報告のプレゼン・海ごみ展示
 - 5月 青谷高校ソーシャルアクション同好会設立
 - 青谷さんぽフェスで海ごみ展示